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Comunicado 755 
 
 
Legisladores locales solicitan a alcalde en Iztacalco información de seguridad y 

mercados públicos  
 

• Destaca titular de la demarcación disminución de 65 por ciento en delitos de alto 
impacto 
 

17.05.23. Ante personas legisladoras integrantes de Comisiones Unidas de Alcaldías y 
Límites Territoriales y de Administración Pública Local del Congreso de la Ciudad de 
México, el alcalde de Iztacalco, Raúl Armando Quintero Martínez, escuchó 
cuestionamientos en materia de seguridad pública, mercados, espacios públicos y 
derechos de la comunidad LGBTTI+, entre otros rubros. 
 
Al abordar el tema de los delitos de alto impacto, la congresista Daniela Gicela Álvarez 
Camacho (Asociación Parlamentaria Ciudadana) dijo que es importante analizar los 
índices de percepción de inseguridad, así como la inversión destinada a su mitigación y 
al mejoramiento de infraestructura para evitar accidentes en vía pública. 
 
El legislador José Martín Padilla Sánchez (Asociación Parlamentaria Alianza Verde 
Juntos por la Ciudad) reconoció la labor realizada en materia de protección civil y 
desarrollo económico en 15 mercados públicos de la demarcación, así como de 
ordenamiento en la vía pública, principalmente en lo referente a la inhibición de la venta 
ilegal de alcohol. De igual forma, cuestionó temas de bienestar social y obras e 
infraestructura urbana. 
 
En su turno, la diputada María de Lourdes Paz Reyes (PT) solicitó información sobre los 
recursos destinados a la rehabilitación de los mercados públicos; qué medidas se 
realizan para verificar el comercio en vía pública y la no afectación a la movilidad peatonal 
y vehicular. Requirió respuesta sobre la atención a las colonias afectadas por la falta de 
agua y la inclusión en programas en beneficio de las mujeres. 
 
Al hacer uso de la voz, el congresista Jorge Gaviño Ambriz (PRD) indicó que el alcalde 
“es un hombre convencido del trabajo social”; en este sentido destacó las acciones de 
su administración en temas como respuesta a las demandas ciudadanas mediante el 
CESAC y las acciones emprendidas para coadyuvar a la igualdad sustantiva; sin 
embargo, indicó que faltan acciones en materia de mantenimiento del espacio público, 
en especial en sustitución y/o colocación de registros y tapaderas de coladeras. 
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La legisladora Esther Silvia Sánchez Barrios (PRI) exhortó al alcalde a fomentar el 
mantenimiento de los mercados en la alcaldía, a fin de garantizar los lineamientos en 
materia de protección civil; a su vez pidió información referente a las políticas en apoyo 
y fortalecimiento de los derechos de las personas pertenecientes a la comunidad 
LGBTTTIQ+ en Iztacalco. 
 
Por su parte, la congresista Ana Jocelyn Villagrán Villasana (PAN) cuestionó las acciones 
emprendidas en materia de seguridad, violencia contra las mujeres, protección y 
bienestar animal, actos de corrupción, venta de estupefacientes y ambulantaje. 
 
Por su parte, el diputado José de Jesús Martín del Campo Castañeda (MORENA) solicitó 
puntualizar las obras relevantes, así como el impacto y beneficios más palpables para la 
población; de igual forma requirió información de las nuevas contrataciones de elementos 
policiacos y su impacto en materia de seguridad. 
 
Detalla alcalde en Iztacalco acciones y programas en favor de la ciudadanía  
 
En su mensaje inicial, el titular de la alcaldía Iztacalco, Raúl Armando Quintero Martínez, 
dio a conocer las acciones que su administración ha implementado en materia de 
seguridad pública, protección civil, infraestructura urbana, desabasto de agua potable, 
educación, cultura, deporte, medio ambiente y políticas de género, entre otras. 
 
En este tenor, el funcionario aseguró que, ante la limitación de recursos, se ha 
“racionalizado” el presupuesto para fortalecer la rehabilitación, modernización y 
ampliación de la infraestructura y servicios públicos de la alcaldía, sin descuidar 
programas y acciones sociales para brindar apoyo a los sectores más vulnerables. 
 
Destacó que al cierre de 2022 hubo una disminución de 65 por ciento en los delitos de 
alto impacto, respecto al mes de octubre de 2018, gracias a que han enfocado sus 
esfuerzos a “la construcción de una nueva estrategia de seguridad”, basada en el respeto 
de los derechos humanos, el desarrollo policial y la colaboración institucional.  
 
Asimismo, el alcalde dio a conocer que se destituyó a dos funcionarios por hechos 
comprobables de corrupción, que fueron denunciados por los vecinos de la demarcación; 
al tiempo que recordó la existencia de una campaña permanente para que se denuncien 
este tipo de actos ilícitos. 
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